
新年度によせて

　４月14日の定例総会開催とともに、令和５年度の事業がスタートしました。
この数年はコロナパンデミックで社会活動が停滞を余儀なくされ、連盟の活
動も足踏みとなりました。ここにきてようやく規制緩和へと向かっているこ
とは誠に嬉しいことです。
　昨年度は不安の残る中、関係者の皆様のご協力を得て１大会を除くほとん
どの事業を開催する事ができました。それに加え６年に一度回ってくる近畿
レディース連盟主催の２大会と、３年ぶりの開催となったヨネックス杯国際
親善大会の主管と続き、役員の皆様には目まぐるしい程の負担をおかけしました。ブランクがある中での
運営は戸惑う場面もありましたが役員同士連携を図りながら、選手の皆様に喜んでいただける大会になる
よう努めました。コロナ禍にも関わらず参加してくださった選手の皆様に感謝し、このご縁を大切に次に
繋げていきたいと思います。
　先日、上部団体である日本レディース連盟創立40周年記念式典が京都で開催されました。長きに渡り日
本レディース連盟役員としてご尽力されております廣瀬園子会長と百野郁子さんが功労賞を受賞されました。
大阪のみならず日本のレディースバドミントン界においてもご活躍のお二人には感謝とともに受賞のお祝
いを申し上げます。来年度に創立50周年を迎える大阪府レディースバドミントン連盟も華々しくお祝いで
きるように着々と準備を進めておりますので楽しみにお待ちください。
　令和５年度は役員改選の年です。新メンバーも加わり役員一同新たな気持ちで連盟運営を遂行して参り

ます。加盟団体の皆様に
おかれましては健康にご
留意いただき、大会では
笑顔でお会いできますこ
とを楽しみにしています。
ご支援いただく各団体、
企業の皆様にも、何卒変
わらぬご理解とご協力を
お願いし、新年度の挨拶
とさせていただきます。

理事長　竹田由美子
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新副理事長 山内菊子（清水クラブ）
　このたび副理事長を拝命しました山内菊子でございます。国際親善部の私がこの役割を担うと
いうことは、連盟が国際親善大会をさらに発展させていきたいという意思表示なのだと思います。
連盟をさらに盛り上げていき、国際親善大会をもっとおもしろくしていくためには役員がみんな
で仲良く楽しく仕事ができることが大事です。「和を尊ぶ大阪府レディースバドミントン連盟」
でありたい。そのために役員の働き方も工夫し変えていかなければならないと思っています。連
盟員のみなさんには、大会へのエントリーはもちろん連盟活動に積極的に参加していただきます
ようどうぞよろしくお願いいたします。

新副理事長 鷲見仁美（狭山）
　この度、副理事長の大任を拝命いたしました。連盟の何たるかも分からないまま結婚後直ぐに
門真クラブで４年お世話になり、その後地元の狭山に移って36年、バドミントンが大好きで長く
続けてきました。その間にブロック長を４回務め、２年間のブロック活動部長を経て、更なる重
責に身の引き締まる思いです。自分に何が出来るのかと考える日々ですが、長い在籍期間に出会っ
た方々との繋がりのみを強みとして連盟活動に取り組みたいと思います。皆様のご指導、ご協力
を心よりお願い申し上げます。

新副理事長 紹介

新部長 紹介

総務部 那須直美（フレンズ）
　副ブロック長として連盟のお仕事に携わり、早くも８
年が経ちました。昨年度は総務部長就任１年目でたいへ
ん行事が多く、先輩方にご指導頂きながらなんとか一年
を終えることができました。まだまだ未熟者ですが今年
度も引き続き「いつも笑顔！」をモットーに、部員・専
門部員のみなさまにご協力を頂きつつがんばって参ります。

競技部 藤原加代子（高石クラブ）
　副ブロック長から始まり早６年、７年目になる今年
度から競技部長という大役を引き受ける事になりまし
た。大変な部署で、私に務まるのか不安でいっぱいで
すが、皆さんと力を合わせて、楽しく笑顔で頑張って
いこうと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。

審判部 福田美絵（鴨谷クラブ）
　審判部部長を務めさせて頂くことになり、身の引き
締まる思いです。審判部は沢山の専門部員の皆さまの
ご協力あって成り立っております。専門部員の皆さまが
自信を持って審判して頂けるような環境作りや、選手
の皆さまが楽しくプレー出来るような環境作りを、役
員の皆様及び諸先輩方のお力をお借りしながら、審判
部一同力を合わせ、頑張っていきたいと思っております。

広報部 上東由華（河内長野クラブ）
　広報部副部長を２年終えて、新年度からは部長とい
う大役で身が引き締まる思いです。諸先輩方にご指導
頂きながら、精一杯頑張りたいと思います。大会もた
くさん開催されると思います。皆様の色々な表情や元
気な姿をお伝えできればと思っています。広報部員の
メンバーと力を合わせて頑張ります。どうぞよろしく
お願い致します。

強化部 栗栖真弓（清水クラブ）
　14年間強化に参加し、諸先輩についていく立場だった
私が、今後は強化部長としてチームを引っ張る責任があ
ることを実感しています。半年間と短い期間の活動です

が、大阪レディースチームとして連盟の皆様方に応援し
て頂けるよう、自分が出来ることを精一杯頑張って行き
たいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。

ブロック活動部 高倉麻由美（ふるーる）
　今年度よりブロック活動部長を務めさせて頂くこと
になりました。２年前に様々な不安の中でブロック長
がスタートしましたが、いつも皆さまに助けて頂いた
おかげで無事にバトンを繋げることができました。そ
の感謝を忘れずに、私も７名のブロック長さんに優し
く寄り添いながら、またしっかりとサポートして参り
たいと思っております。そして引き続き皆さまのご指
導をどうぞよろしくお願い致します。

シニア部（楽翔会） 木村幸子（交野クラブ）
　連盟での構成も50歳を超えるシニア層が充実してお
り、シニア部の大会もハイレベルな試合が展開されて
います。前・後期の団体戦のカテゴリーと違うメンバー
と楽しくバドミントンをしませんか？今年は近畿シニ
アレディース親睦大会・レッドソン杯シニアバドミント
ン大会（岡山・広島・山口・長崎・島根・高知・大阪
の７府県）が大阪が主管県となりました。是非多くの方々
のご参加をお願い致します。微力ながら、大会運営に
関わらせていただき、「大阪のおばちゃんパワー」で盛
り上げていきたいと思います。宜しくお願い致します。



豊能 ブロック長 三澤笑美（豊中シスターズ）
　コロナ禍が続いた２年間のブロック活動を副ブロック長として経験した事を活かして連盟と
ブロックの活動のお手伝いをしていきたいです。今はブロック長という大役に不安でいっぱい
ですが、皆様方からご指導を頂き、何事にも前向きに笑顔で楽しくチャレンジしていきたいと思っ
ております。宜しくお願い致します。

三島 ブロック長 山口悦子（マミーズ）
　ブロック長の任を受けたことを、未熟な自身を成長させる機会と前向きに捉えて頑張ります。
ブロックの皆様のお役に立てるべく、ひいては連盟活動に少しでも貢献できますよう、精一杯
務めさせていただきます。『笑顔あふれる三島ブロック』をモットーに楽しく活動できますよう
皆様のご指導を賜りながら、ブロックを盛り上げていきたいと思いますので、宜しくお願い申
し上げます。

北河内 ブロック長 向井恭子（スピード）
　コロナ禍でスタートした副ブロック長でしたが、２年間多くのことを学ばせて頂きました。
この経験をふまえて、ブロック長として大会やブロック活動に、多く参加して頂けるように取
り組みたいと思います。不安はありますが、諸先輩方のご指導を受けて、副ブロック長と評議
員の皆様と力をあわせて、北河内ブロックを盛り上げていきたいと思います。どうぞよろしく
お願い致します。

中河内 ブロック長 岩崎千晴（石切 Let's）
　大阪府レディースバドミントン連盟にお世話になったのが６年程前、不安と期待が入り混じっ
た状態です。色々な方に相談をしたり、ご迷惑おかけすることも多々あるかと思いますが、ご
指導頂きながら皆様と協力して楽しく活動したいと思っています。そしてこの歳になって沢山
の新しい出会いをさせて頂き、とても感謝しております。皆様、どうぞよろしくお願い致します。

泉南泉北 ブロック長 池田由紀子（ドリーム）
　ずっと先のことだと思っていたブロック長としての新年度がとうとう始まりました。2009年
にチームが連盟に所属した当初は何もわからず、だんだんブロック内の行事や大レの行事につ
いて理解できるようになってきました。これからの２年間は、大レとブロックの各団体との連
携役としての役目を果たせるように、そして泉南泉北ブロックを更に盛り上げていけるように、
今までやってこられた諸先輩方にアドバイスをいただきながら頑張りたいと思いますので、ど
うぞよろしくお願いします。

市内 ブロック長 永田亜希子（キャロット）
　コロナ禍に入部し、右も左も分からないまま副ブロック長をさせていただきました。少しず
つ周りが見えてくる中で、素敵な出会いや励まし支えられ、何度も助けられて今日に至ります。
私を見て、１人でも多くの連盟員さんが、役員をやってみたい！と思っていただけるよう、ど
んな事にも楽しみながら取り組んでまいります。そして役員としても、選手としても、成長し
ていく事が私の目標です。

南河内 ブロック長 岡本まゆみ（たちばなクラブ）
　この度は南河内ブロックのブロック長を務めさせていただくこととなり身の引き締まるおも
いです。長く続いたバドミントンが自由にできないという状況もやっと収まってきたなかブロッ
クの行事など、役員評議員の皆さんにご協力を頂きながら力を合わせて盛り上げていけたらと思っ
ています。不安もありますが先輩方にご指導いただきながら大切な時間を共にする皆さんが楽
しくバドミントンができるように精一杯頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

新ブロック長 紹介
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　例年になく肌寒い台湾でした。表記日程にて副会長以下
３名の連盟員が台北モーニングカップに参加し国際親善大
会への誘致活動を行いました。
現地では取材も受けオンラインニュースに掲載されました。
大会は3600人の参加のうち1600人が外国人とのこと。年々
盛大になっているようです。
　試合結果は、50代女子ダブルスで米倉恵里・
山内菊子ペアが３位に入賞しました。

日本レディースバドミントン連盟創
立40周年記念式典が盛大に行われ廣瀬
園子会長、百野郁子氏が功労賞を受賞
されました。日本レディースバ
ドミントン連盟に10年以上役員
として関わった方に授与され
る賞となっております。

期日：令和５年４月18日
会場：ホテルグランヴィア京都

期日：2023年４月６日～９日
会場：台北體育館

試合結果

第45回大阪府レディースバドミントン大会
ブロック対抗戦

期日：令和５年３月３日（金）
会場：東大阪市立総合体育館

優　勝　北河内ブロック
準優勝　泉南泉北ブロック
三　位　三島ブロック

第41回全日本レディースバドミントン選手権大会
（クラブ対抗）大阪府予選会

期日：令和５年４月21日（金）24日（月）
会場：東大阪市立総合体育館

優　勝　豊中シスターズ
準優勝　鴨谷クラブ
三　位　四条畷クラブ

＊�入賞３クラブは７月27日（木）～ 30日（日）、第41回全
日本レディース選手権大会（長崎県）に出場します。

日本レディースバドミントン連盟創立40周年記念式典祝賀会

２０２３ 第５１回 世界清晨盃曁呉文達盃羽球錦標賽


